


Viele sind auf der Suche 
nach dem Glück...

Wir vermuten es in der Ferne - dort, wo wir gerade nicht sind. 

Immer mehr Menschen stellen sich die Sinnfrage, suchen Halt, 

wollen die Komfortzone verlassen, um sich auf die Suche nach 

dem guten Leben zu begeben, weil Glück so attraktiv und 

erstrebenswert ist. 

Doch was ist eigentlich Glück? 

Wo finden wir es wirklich?

In meinem HappinessAlchemie Projekt erzählen

Unternehmer, erfolgreiche Menschen und einzigartige 

Persºnlichkeiten ¿ber das Gl¿ck ê 



Olaf Marsson

CEO/Founder - Berlin Event 

Berlin

www.berlinevent.de 



WIE IST DEIN NAME?

Olaf Marsson

WAS MACHST DU BERUFLICH?

Meine Vision ist es, dass alle Veranstaltungen nachhaltig und nahezu CO2 

neutral durchgeführt werden. Auf dem Weg dahin bin ich in unserem 

Unternehmen Berlin Event für die strategische Planung und 

Weiterentwicklung kreativ tätig und bereite unsere Agentur aktuell auf die 

Zertifizierung EMAS und ISO 14001 und 20121 vor. 

DEINE WEBSEITE?

www.berlinevent.de 

WAS IST GLÜCK FÜR DICH? 

WIE DEFINIERST DU GLÜCK?

Glück ist für mich ein Gefühl, ein Magnetfeld für Energiefreisetzung. 

Lachen, Kribbeln, Leichtigkeit, ăein Gef¿hl von alles ist mºglichò. 



WIE OFT HAST DU IN DEN LETZTEN VIER 

WOCHEN BEWUSST ERLEBT UND EMPFUNDEN, 

DASS DU GERADE GLÜCKLICH BIST?

Schwer in Zahlen auszudrücken. Es gibt bewusst täglich kleine Momente 

des Glücksgefühls.

WAS MACHT DICH RICHTIG GLÜCKLICH? 

Meine Kinder. Wenn ich anderen Menschen eine Freude machen kann und 

die Reaktion sehe.

WORAN ERKENNST DU, WENN ANDERE 

MENSCHEN GLÜCKLICH SIND?

An ihrem strahlenden Lachen, der Körperhaltung, dem Gesichtsausdruck. 

GEHÖREN ARBEIT UND GLÜCK ZUSAMMEN?

Ich würde nicht sagen, dass Arbeit und Glück zwingend zusammen 

gehören, aber in meinem Fall ist die erfüllende Arbeit auf jeden Fall ein 

großer Part davon.



SPIELT MATERIELLER WOHLSTAND 

EINE WICHTIGE ROLLE BEIM GLÜCK?

Natürlich ist es angenehm, sich auch schöne Dinge leisten zu können und 

diese machen in gewisser Weise auch glücklich. Aber auf Dauer und unter 

genauer Betrachtung meines persönlichen Glückempfindens, sind es eher 

die immateriellen Dinge dich mich dauerhaft glücklich machen. 

WER IN DEINEM DIREKTEN UMFELD INSPIRIERT 

DICH, GLÜCKLICH ZU SEIN? WAS GENAU 

MACHEN DIESE MENSCHEN?

Meine persönliche Trainerin JaldaReissig, welche viel meditiert und sich 

intensiv mit dem Körperbefinden auseinandersetzt und mir immer wider 

aufzeigt was im Leben eigentlich wichtig ist und auf mich selbst zu achten. 

Durch Ihre Lebensweise finde ich viel Inspiration dafür, mein eigenes Glück 

zu empfinden. Außerdem meine Kinder, sie gehen mit dem Leben ganz 

anders um, als wir Erwachsene und lassen mich einen Blick auf die Welt 

erhalten, sich auch an allen noch so kleinen Dingen zu erfreuen.



WAS SIND GANZ BESONDERE 

GLÜCKSMOMENTE FÜR DICH?

Meine Kinder lachen zu sehen und zu erleben wie sie sich entwickeln. 

Meine eigene Vision vom Leben wachsen zu sehen.

WENN DU DEINEM JÜNGEREN ICH EINEN RAT 

GEBEN KÖNNTEST? WAS WÄRE DAS?

Lass Dich nicht von den unwichtigen Dingen ablenken und verfolge 

intensiver deine inneren Wünsche und Visionen. Priorisiere was brauchst 

Du wirklich im Leben und worauf kannst du ggf. verzichten.

IST GLÜCKLICH SEIN WICHTIG IM LEBEN? 

WARUM?

Für mich ist es wichtig, da es mein innerer Motor ist. Mit einem 

Glücksempfinden ist bei mir auch gleichzeitig Motivation vorhanden.



WAS KANN MAN TUN, UM GLÜCKLICHER ZU 

WERDEN?

Nicht nur nach dem großen Ganzen suchen. Seine eigene Haltung ggf. 

verändern. Negative Gedanken ersetzen durch positive hoffnungsvolle 

Gedanken. Es gibt immer ein Licht am Ende des Tunnels!

Dein Fazit zum persönlichen Glück oder 

�Z�D�V���V�L�Q�G���G�H�L�Q�H���Å�J�H�K�H�L�P�H�Q���(�V�V�H�Q�]�H�Q�´���G�H�V���*�O�•�F�N�V�"

Erfreue Dich an dem was Du hast und schaue nicht nach dem was andere 

haben. Schaue genau in die Welt, es gibt so viel Schönes zu entdecken, 

was Dich glücklich machen kann.

GESTALTUNG: WWW.SASCHA-KAISER.DE


